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«Uno puede ser deportista de élite y no morirse de asco»
El exjugador de baloncesto Juan Antonio Corbalán participa en la presentación de una tesis doctoral que demuestra el efecto rehidratante
de la cerveza
03.06.11 - 01:26 - JUANJO MARTÍN | GRANADA.

La vida del deportista de élite siempre se ha relacionado con un estilo casi espartano en el que la mayor parte del día se dedica al entrenamiento y apenas
tiene cabida el ocio. Sin embargo, esa visión está lejana de la realidad. Así lo cree Juan Antonio Corbalán, exjugador del Real Madrid y de la selección
española. «Los deportistas no somos marcianos. Se puede ser un deportista de élite y no morirse de asco. No vivimos en una burbuja, ya que si así fuera
estaría en contra del deporte profesional», asevera el considerado como uno de los mejores bases en la historia del baloncesto nacional.

Corbalán estuvo presente en la presentación de una tesis doctoral en la Universidad de Granada en la que se analizaba el efecto rehidratante de la cerveza
después de una actividad física. «Es compatible tener una vida sana y un alto rendimiento deportivo con un consumo responsable. Usada inteligentemente
tiene las mismas características que el agua y, en las dosis adecuadas, se pretende demostrar que no perjudica».

A raíz de este estudio, un grupo de personas en Philadelphia (Estados Unidos) se propuso llevarlo a la práctica. Una vez a la semana, se reúnen para correr
entre 5 y 8 kilómetros, siendo la meta final algún pub en el que recuperan fuerzas con zumo de cebada. «Estos atletas aficionados corren para hacer ejercicio,
además de demostrar que el hecho de tomarse una cerveza después no es malo para su rendimiento ni para su salud», afirma.

Juan Antonio Corbalán compagina su trabajo como médico con su faceta como conferenciante, siendo una de sus especialidades el trabajo en equipo. Sobre
ello, comenta que «para conocer la atmósfera de un equipo de trabajo es mejor verlos charlar alrededor de una taza de café o de una cerveza. El ambiente está
más relacionado con la comunicación no oficial que con la oficial, por lo que se sacan más conclusiones así que con un test u observándolos en su puesto de
trabajo».

En su ponencia celebrada en Granada, el exjugador de baloncesto habló del deporte, los hábitos y lo que se denomina 'entrenamiento invisible'. El base explicó
que «un deportista no solo rinde por ser el mejor o el que más entrena, sino porque tiene equilibrio con su alimentación, hidratación, descanso. Ese tótum que
hay alrededor de un deportista es lo que determina el rendimiento de un atleta ya que no siempre gana el que mejor resultado ofrece en una prueba de
esfuerzo».

«Al Madrid le falta nivel»

Además de su participación en la presentación de la tesis doctoral, Juan Antonio Corbalán expresó su opinión sobre varios asuntos del baloncesto actual. Del
que fue su equipo durante 17 años y su participación en la Final Four, el director de juego explica que «la buena noticia es que hay elementos de progresión y
que logró su objetivo máximo que era llegar a esa cita. La mala es que aún no está al nivel de los 'grandes' de Europa, le faltan criterios de calidad y regularidad
para considerarse como tal. Es labor de los entrenadores que los jóvenes acaben madurando y siendo mejores jugadores, lo que hará del Madrid un gran
equipo».

Cuestionado sobre si consideraba que cada vez proliferaba menos el perfil de base puro y más el de anotador, el exjugador considera que «tengo mis dudas.
Antes éramos más intuitivos y lanzábamos si los tiradores habituales no tenían ventaja o no era su día. Ahora lo hacen por elementos del guión. Además, con
los pocos tiros que se hacen en los partidos actuales difícilmente puede haber bases tiradores. Los hay, pero no son bases aunque jueguen en ese puesto».

Una de las corrientes más expandidas es el estancamiento que ha sufrido Ricky Rubio tras su llegada al Barça. Corbalán opina del genial director de juego
internacional que «es imposible crecer al mismo ritmo que en los años del 'salto'. Ha pasado de ser muy bueno entre los niños a bueno entre los adultos. Si
hubiera seguido así se le habría quedado pequeña la ACB, la NBA y el cosmos, por lo que habría tenido que ir a jugar con 'ET'. La carrera de Ricky es muy
buena y ahora debe consolidarse como un jugador importante, maduro y sobre todo fiable. Lo tiene todo para hacerlo».

Por último, una de las leyendas del baloncesto español habló sobre el clima de división que se ha vivido el último mes en la ACB y que parece ya haberse
encauzado. Corbalán manifestó tajante que «cuando las asociaciones se organizan exclusivamente por criterios económicos, es normal que la gente discuta en
épocas de escasez».
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